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Chères Buzéquaises, chers Buzéquais, 
A l’aube de cette nouvelle année, permettez-nous d’adresser 
à chacune et chacun d’entre vous tous nos vœux de bonheur, 
de réussite et santé. Nous avons une pensée particulière pour 
nos concitoyens qui traversent des périodes de souffrance. 
Puisse 2024 leur apporter le réconfort et l’apaisement. 

Comme vous le savez, votre binôme de conseillers départementaux 
a été modifié suite à l’élection de Michel Masset comme Sénateur 
de Lot-et-Garonne. Bien qu’il n’y était pas obligé, il a fait le 
choix de transmettre son mandat de conseiller départemental à 
son remplaçant, Ludovic Biasotto. Nous savons que nous pouvons 
compter sur Michel Masset, non seulement pour nous représenter 
à Paris, mais également pour être un véritable soutien 
de notre territoire. Car, même s’il n’est désormais plus 
conseiller départemental, nous le savons viscéralement 
attaché à notre canton et nous savons qu’il gardera un œil 
attentif à son évolution. 
Depuis les élections départementales de 2021, la Majorité 
départementale a mis en œuvre le projet choisi par les 
Lot-et-Garonnais. 

Nous avons baissé le prix de la restauration dans les collèges 
publics à 2€ maximum. Parallèlement, nous avons poursuivi le 
« plan collèges », qui concentre un investissement exceptionnel 
de 83 millions d’euros, auquel nous venons de rajouter un volet 
pour rénover également les gymnases. 
Parce que la question de la mobilité est essentielle en milieu 
rural, nous avons élaboré un « plan routes et déplacements 
du quotidien ». Après la phase de concertation, il va désormais 
entrer dans sa phase active. 

La qualité de vie dans nos communes tient pour beaucoup 
à l’engagement et à la densité de notre tissu associatif. Le 
Conseil départemental, à travers ses dispositifs de soutien, 
continue à en être un partenaire privilégié. Enfin, parce qu’il 
nous est apparu essentiel de renforcer notre partenariat avec 
les communes et intercommunalités, nous avons entière-
ment revu nos régimes d’aides afin de les rendre plus souples, 
plus lisibles et plus accessibles. 
Nous avons également amplifié notre soutien au Service 
départemental d’Incendie et de Secours afin de leur donner 
les moyens nécessaires pour assurer la protection des personnes 
et des biens. 

L’année 2024 sera pour le Département une année de défi : dans 
un contexte budgétaire qui se tend à cause d’un désengagement 
de l’Etat toujours croissant, il nous faudra être inventifs pour 
continuer à être cette collectivité de proximité, qui, à travers 
ses missions qui lui sont dévolues, accompagne les habitants 
de notre territoire à chaque âge et chaque moment de la vie. 

Vous pouvez compter sur notre engagement et notre 
détermination pour y œuvrer quotidiennement, à vos 
côtés !
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LE MOT DU MAIRE

Chères Buzéquaises, chers Buzéquais,

L’année 2023 est derrière nous et, si le virus qui a chamboulé 
notre vie sociale et économique pendant plus de deux ans circule 
encore activement, il semble beaucoup moins agressif, ce qui 
ne signifie pas qu’on puisse relâcher notre vigilance, bien au 
contraire ! Les gestes barrières que nous avons acquis à la faveur 
de la crise sanitaire doivent devenir des automatismes afin de 
faire face à toutes les contagions, que ce soit la grippe saisonnière 
ou d’éventuelles nouvelles pandémies que nous pourrons ainsi 
mieux combattre. C’est ce que nous rappelait notre collègue, le 

docteur Christine Garny-Poloni qui nous a quittés en ce début d’année 2024 et à laquelle 
nous rendons hommage car, à côté de son engagement professionnel et de son engagement 
en tant qu’élue, elle était également sapeur-pompier volontaire avec le grade de 
Médecin-Commandant.

Les questions sanitaires préoccupent vos élus car un territoire ne peut être attractif s’il ne 
répond pas aux besoins vitaux de sa population. À cet égard, la municipalité a permis 
l’installation du cabinet infirmier dans des locaux communaux rue Gambetta. Christine, 
avec ses confrères, avait été à l’origine du projet « maison de santé de Damazan » qui, 
nous l’espérons, pourra étoffer son équipe de médecins. En octobre 2023, Buzet a adhéré au 
Centre de Santé du Lavardacais qui compte sept médecins salariés à temps partiel et depuis 
peu une jeune médecin à temps complet.

Durant l’année 2023, la municipalité a pu lancer ou mener à bien un certain nombre 
d’opérations : poursuite de l’aménagement du pôle culturel intergénérationnel avec 
la rénovation de la salle dite « des cépages », devenue le 23 septembre « salle Yvette 
Baldassini » en l’honneur de celle qui fut directrice de l’école de Buzet, maire-adjointe, 
présidente du « foyer des anciens » et présidente fondatrice de « l’association d’aide à 
domicile des personnes âgées de Buzet » ; poursuite de l’aménagement de l’extension du 
cimetière ; rénovation complète de l’éclairage public afin de poursuivre la maîtrise des 
dépenses en énergie de la commune sous l’égide du syndicat départemental TE47 (Territoire 
d’Énergie Lot-et-Garonne) ; couverture en panneaux photovoltaïques de la salle des sports 
avec la SEM Albret ; passage du bureau de poste en agence postale communale dans le 
local de l’ancienne bibliothèque après rénovation complète prise en charge par La Poste ; 
poursuite du projet de lotissement rue du Padouen dans le cadre de la convention avec la 
SEM 47, mais avec beaucoup de retard sur le calendrier prévu en raison d’un diagnostic 
archéologique exigé par l’INRAP et dont nous attendons les résultats pour la fin janvier. 

En ce qui concerne les projets pour 2024, la réflexion d’ensemble entamée avec la cellule 
départementale d’aide aux collectivités locales (AT47) et l’État par le biais d’une étude financée par 
l’ANCT (agence nationale de la cohésion des territoires) a permis de réaliser un état des lieux et de 
mettre en évidence les grands enjeux pour le village. Le travail devrait se poursuivre en 2024 
par un « plan guide » permettant de hiérarchiser les étapes de la rénovation du centre bourg.
Concernant la rénovation du complexe Lasplaces (école, bâtiments et terrains de sport…), 
l’Agence départementale d’aide aux collectivités et la SEM 47 ont présenté différents scénarios. 
Afin de mettre l’ensemble des projets en cohérence avec le futur « plan guide », il a été 
décidé en décembre dernier de ne lancer, cette année, que la première phase pour laquelle 
les demandes de subvention ont été déposées : sécurisation du site, cheminement piétonnier 
et parking, city stade et aire de jeux, parcours sportif et de santé.
Comme annoncé l’an passé, le projet de cheminement doux entre le boulevard de la République 
et la salle polyvalente ayant reçu un accord de subvention du programme européen Leader, 
il devrait se concrétiser en 2024.
Enfin, au chapitre « sécurité », nous allons continuer d’étendre le dispositif de vidéo-surveillance 
et, compte tenu du départ en retraite de notre ASVP (qui exerçait à mi-temps sur Buzet), nous 
allons engager une réflexion sur la création d’une police municipale « pluri-communale » avec 
d’autres communes de notre bassin de vie.

Bulletin Municipal de Buzet-sur-Baïse

3



Bulletin 
sur-Baïse

À l’échelle d’Albret communauté, la mise en œuvre du PLUI (plan local d’urbanisme intercommunal) 
s’est poursuivie et le projet devrait être « arrêté » par le conseil communautaire fin janvier 
après présentation globale au public. Il y aura ensuite l’enquête publique et la dernière 
étape sera son approbation par le conseil communautaire. Les arbitrages proposés par 
l’intercommunalité et le bureau d’études, encadrés par les exigences de l’État, sont très 
contraignants pour toutes les communes et les élus de Buzet, s’ils ont validé le projet de 
zonage, ce fut avec des réserves, compte tenu de la réduction des surfaces constructibles. 
Mais, ils n’ont pas validé pour l’instant les règles proposées pour les OAP (opérations 
d’aménagement programmées) en l’attente d’une amélioration. Dans tous les cas, le calendrier 
prévu devrait être tenu et le PLUI pourrait être « approuvé » à la fin du premier semestre 2024, s’il 
n’y a pas de retard dans la procédure.
J’évoquais l’an passé la question de la collecte des déchets ménagers car, après l’extension 
des consignes de tri au 1er  janvier 2023, la suppression de la collecte en porte-à-porte est à 
l’ordre du jour pour 2024. La commune devra trouver (et financer) plusieurs emplacements 
supplémentaires pour y installer des colonnes de tri, en y ajoutant celle pour les « sacs 
noirs » (les déchets ménagers non recyclables). C’est une petite révolution qui s’étend 
progressivement sur le territoire du SMICTOM LGB (le syndicat de collecte regroupant 
l’Albret et le Confluent) mais qui n’est pas simple à mettre en place dans les communes 
qui bénéficiaient de la collecte en porte à porte. Il y a également l’obligation du tri à la 
source des déchets organiques depuis le 1er janvier. À cet effet, et depuis presque 10 ans, le 
SMICTOM LGB a engagé un dispositif d’aide à l’équipement des ménages de composteurs 
individuels à prix réduit qui est toujours en vigueur. Il nous reste l’enjeu du compostage 
collectif à destination des foyers ne disposant pas d’un jardin ou d’un espace ouvert 
permettant le compostage individuel , nous travaillons à la recherche de solutions 
avec l’aide du SMICTOM.

Si nous avons tendance à comparer notre commune à celles des environs, il est utile et 
intéressant d’élargir notre horizon. En octobre dernier, nous avons répondu à l’invitation du 
maire de Buzet-sur-Tarn en Haute-Garonne, afin d’entamer des échanges qui permettront 
de nous enrichir réciproquement de nos expériences. Certes, Buzet-sur-Tarn, qui autrefois 
avait deux fois moins d’habitants que notre commune, nous a rattrapés au milieu des 
années 80. Elle nous a largement dépassés aujourd’hui car elle bénéficie de l’attractivité 
de la métropole toulousaine située à 30 km seulement. Courant 2024, nous recevrons 
nos collègues « Buzétois » afin de leur faire découvrir notre commune, la richesse de son 
terroir et de son patrimoine, nos réalisations et nos projets.

Comme je le fais chaque année, je veux saluer le corps des sapeurs-pompiers bénévoles de 
Buzet et leur chef de centre, Emmanuel Sanchez. En 2023, comme les années précédentes, 
le centre de Buzet a été l’un des plus actifs du département, compte tenu de son effectif, 
avec près de 300 interventions. Les bénévoles du centre sont donc très sollicités et il 
y a eu plusieurs nouvelles recrues qui témoignent du dynamisme et de l’attractivité du 
corps de Buzet. Celui-ci compte désormais 27 membres dont un infirmier libéral (il a 
rejoint l’équipe en 2023) et trois sapeurs-pompiers professionnels sous « double statut » ce 
qui est un atout non négligeable pour notre centre. 
L’activité des associations du village a retrouvé son « rythme de croisière » avec la 
traditionnelle fête du mois de mai, les compétitions sportives, les soirées théâtrales, 
le marché de Noël, la fête de fin d’année de l’école, l’incontournable salon du livre… 
pour ne citer que quelques exemples. Je félicite tous les bénévoles qui ont contribué à 
la réussite de ces manifestations, malgré le recul de l’engagement collectif constaté à 
l’échelon national consécutivement à la crise sanitaire. 

Je tiens également à remercier et à saluer le dynamisme de toutes les entreprises de 
notre commune qui génèrent des emplois et assurent localement des services indispensables 
à nos concitoyens.

Enfin, je remercie, au nom de l’équipe municipale, toutes les associations qui participent 
à la rédaction de ce bulletin et je vous souhaite à toutes et à tous, une excellente année 
2024, de santé, de bonheur aux côtés de vos proches ainsi que de réussite dans vos projets.

Jean-Louis Molinié
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LE THÉÂTRE À BUZET : 
SOUVENIRS, SOUVENIRS...
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Les Fous du Baron ont fêté cette année leurs 30 ans d’existence au cours d’une soirée 
mémorable. La troupe a été fondée en 1993 sous l’égide d’Élisabeth Chassenard et de 
Georges Longueville. La soirée anniversaire, largement animée par Martine Souliès, fut un 
grand moment de rires et de bonne humeur, mais aussi d’émotions, car en 30 ans, la vie 
a le temps de se montrer cruelle, et il y eut, parmi le public venu en foule, bien des cœurs 
serrés à l’évocation des « chers disparus ». La troupe avait connu ses premiers succès en 
interprétant la pièce J’y suis, j’y reste de Raymond Vinci et Jean Valmy, avec Georges 
Longueville, inoubliable dans un rôle (et costume !) d’évêque. Au fil des années les pièces 
et les succès se succédèrent, sans relâche.

5

Une longue tradition théâtrale
Ceux de ma génération, nés au lendemain de 
la Seconde Guerre mondiale, se souviennent 
que dans les années 60, le Comité de fêtes de 
Buzet, alors présidé par Michel Bouglon, avait 
créé lui aussi sa troupe de théâtre. Des mois de 
répétitions à l’issue desquelles la troupe se 
produisait dans une soirée de gala qui se 
déroulait dans la salle de cinéma de M. et 
Mme Presti.Infatigable bâtisseur, M.Presti 
avait aménagé lui-même cette salle, ainsi qu’une 
autre (L’Eden !) à Damazan. Tous les week-ends, 
en un temps où la télévision n’était pas encore 
entrée dans les foyers, un public nombreux et pas 
encore blasé pouvait ainsi bénéficier d’un cinéma 
rural qui n’avait pas besoin de subventions pour 
exister. 

Ce même public se précipitait aussi à la rituelle 
représentation du Comité des fêtes, pour un 
spectacle varié où alternaient les sketches, les 
numéros de danse et les chanteurs locaux qui 
étaient accompagnés au piano soit par Bernard 
Labat, soit par mon grand-père Roger Carrère. 
Les « stars » de ces soirées d’alors avaient pour 

nom Dédé Vigneau, Guy Hospital, Thérèse Delamare, ou Michel Bouglon lui-même, et tant 
d’autres. La représentation de la pièce On purge bébé, de Georges Feydeau, avait durablement 
marqué les mémoires et le public ne boudait pas son enthousiasme. La soirée se déroulait 
en décembre, en une époque où le réchauffement climatique n’existait pas encore, et les 
Buzéquais n’hésitaient pas à braver la froidure pour se rendre à ce spectacle annuel. 
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La kermesse du couvent

Du théâtre, il y en avait aussi lors de la « kermesse du couvent » qui était, chaque premier 
dimanche d’août, la grande fête de la paroisse, sous l’égide du populaire abbé Fornasari, 
dernier curé de Buzet. Cette sympathique festivité se déroulait dans le parc de l’ancienne 
école libre, rachetée ensuite par le Dr Fulchic, puis aujourd’hui par la famille Gérin.  
C’était un grand moment de convivialité qui rassemblait la plupart des gens de Buzet, quelles 
que soient leurs convictions. Mme Luxembourg, puis Mme de Royer (l’une et l’autre trop tôt 
disparues) en assuraient l’organisation, tandis que la pittoresque Juliette Capot s’occupait 
des jeux et autres loteries. La journée se terminait par un spectacle « de variétés », dont 
M. Baldassini assurait la sono, tandis que les artistes locaux se produisaient là aussi. Jean-
Jacques Caouré et moi-même, encore adolescents, nous apparaissions dans des sketches, 
tantôt déguisés en gendarmes, tantôt en clochards. Agnès Luxembourg (aujourd’hui Mme 
Trézéguet) et Dédée Fresquet animaient le corps de ballet.
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Remontons plus loin encore

Mais Buzet connut une époque théâtrale encore 
antérieure : celle qui exista au lendemain de la 
guerre de 39-45. Pendant ces années noires, à 
Buzet comme partout en France, on avait retenu 
son souffle. Et à Buzet peut-être davantage encore. 
La « cabane des fusillés » nous rappelle les tragiques 
événements qui se déroulèrent sur la commune.  
Bien sûr il y avait les bals clandestins, où la jeunesse 
pouvait se distraire, mais enfin la clandestinité ne 
va jamais sans quelque boule au ventre. Enfin, la 
Libération venue, on put sortir de nouveau sans 
contrainte, et s’en donner à cœur joie.  Des jeunes 
de Buzet se lancèrent dans des représentations 
théâtrales ambitieuses, Jean Garin tenant l’un des 
principaux rôles dans Les Caprices de Marianne, 
d’Alfred de Musset. L’album-souvenir de Guy 
Demonin nous montre des photos de sketches 
où lui et ses sœurs se déguisaient en cow-boys 
(ou en cow-girls !).

 
Pourtant, aux dires de certains, la star de ces spectacles était un ténor des environs, qui 
avait pris le curieux pseudonyme de « Hoc Veillon ». Il avait une voix superbe, et ne craignait 
pas d’aborder tous les grands airs du répertoire d’opéra : « Anges du paradis » de Mireille, 
« Pourquoi me réveiller » de Werther, « La fleur que tu m’avais jetée » de Carmen.... Le seul 
problème, c’est que, malgré son timbre magnifique, Hoc Veillon chantait faux. Aussi faux 
qu’un piano désaccordé. Mais le public était indulgent : « Il détonne un peu, disait-on. Mais 
quelle belle voix ! »

     
  Alain PARAILLOUS

Crédit photo : Monique Delmond, Guy Demonin, Guy Hospital, Alain Paraillous.
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LES SAPEURS-POMPIERS 
de Buzet

L’année 2023 restera une année difficile pour le 
centre de Buzet puisqu’elle a été marquée par la 
disparition de trois de nos anciens pompiers. 

En janvier, avec la disparition de Georges Gazeau 
qui avait passé près de 25 années au centre de 
Buzet. Il était un passionné de la conduite hors 
chemin et un vrai épicurien. Il a su transmettre sa 
passion à son fils Jérôme qui est lui aussi investi 
au centre de Buzet.

En mai, nous perdons une de ses figures fondatrices en la personne de Patrick Crozet. Lui qui 
s’est toujours battu pour le développement du centre de Buzet avec notamment l’obtention 
de l’ambulance ; c’est cette foutue maladie du siècle qui a été plus forte. Lui aussi, aura su 
transmettre ses valeurs d’altruisme à son fils Jérémy, très impliqué au centre de Buzet et à 
son petit-fils Mathéo.
Et, en octobre, c’est Gabriel Bonora qui nous quitte à l’âge de 92 ans. 
Malgré tout, le centre de Buzet reste un exemple à l’échelon départemental au niveau de 
ses effectifs et de ses perpétuels recrutements. La mairie de Buzet a notamment recruté un 
second sapeur-pompier en la personne d’Emilien Mercé. Ce qui permet d’assurer en permanence 
les départs pour secours à personnes.
Avec près de 300 départs à l’année, le centre a renforcé ses effectifs avec Maloé Petit suite 
à la réussite de son brevet de Jeune Sapeur-Pompier. Intégration aussi de Damien Mercier, 
infirmier libéral sur la commune et ancien sapeur-pompier volontaire à Damazan. 
Et dernièrement, arrivée de Matt Ellam qui est en cours de formation initiale, mais déjà 
disponible pour le secours à personne.
Ce qui donne un effectif total de 27 sapeurs-pompiers dont 4 féminines.
Dans nos rangs, nous avons aussi la chance de compter 3 sapeurs-pompiers professionnels 
qui sont en double statut, volontaire et professionnel. Ce qui permet d’entretenir les compétences 
opérationnelles par le biais de la formation et de l’encadrement.

Notre porte est toujours grande ouverte, si vous êtes intéressés, n’hésitez pas à vous faire 
connaître par le biais de la mairie ou en venant à la caserne.

L’ensemble du centre se joint à moi pour vous adresser 
nos meilleurs vœux pour 2024.

Le Chef de centre, 
Manu SANCHEZ
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SOUVENIR FRANÇAIS
Comité du canton de Lavardac

Constitué en 2010 par une poignée d’anciens 
combattants sur l’ex-canton de Damazan, l’aventure 
se poursuit sur notre nouveau canton. Nous sommes 
au travail soit de restauration de tombes de « Morts 
pour la France » ou monuments tombés en 
déshérence, soit d’interventions en milieu scolaire 
pour dénoncer les horreurs des guerres et leurs 
conséquences. 

Le seul point noir est que nous sommes tous âgés 
et moins d’une dizaine pour 17 cimetières où nous 
intervenons.

Nous avons à notre actif 19 tombes de reprises 
par restauration et entretien. Nous allons y ajouter 
cette année les tombes des deux frères Buston à la 
Magdelaine (commune de Caubeyres) et bientôt 
celle des deux frères Sailhant à Calezun (commune 
de Vianne). 

D’autres projets sont en cours, notamment avec la mairie de Montesquieu, pour cinq tombes 
que la municipalité a fait elle-même restaurer où nous apposerons les cocardes du Souvenir 
Français né, rappelons-le, en 1885.

Nous faisons appel à toute bonne volonté pour achever les travaux en cours ou apporter une 
aide financière au comité Souvenir Français du Canton de Lavardac. 

Bonne année 2024

FNACA 
à la croisée des chemins

Nos effectifs diminuent de par le départ vers l’au-delà 
de certains de nos camarades. Nous ne sommes plus 
que 27 adhérents y compris nos veuves à maintenir 
notre devoir de mémoire.

Un changement de structures est à l’étude consistant 
à un regroupement des comités de Damazan et Buzet. 
Cela permettrait de constituer un bureau étoffé pour 
pallier les défaillances temporaires pour maladie ou 
indisposition.

Nous demeurons fidèles aux cérémonies patriotiques 
telles le 19 mars, le 8 mai et le 11 novembre.
Nous assurerons tant que nous le pourrons par notre 
présence les cérémonies locales dans l’ex-canton de 
Damazan.

Nous déposerons les petits drapeaux tricolores sur les 
tombes des « Morts pour la France » du 1er  au 11 novembre 
comme nous le faisons chaque année.

Tombe repeinte

Cérémonie cabane des fusillés le 22 juin 
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Adhérent à la Fédération Nationale « Génération-Mouvement », 
notre club entretient avec les autres clubs similaires d’excellents 
rapports. Les clubs locaux invitent, à tour de rôle, les autres 
associations pour jeux de cartes ou lotos. Une fois par an, un 
repas inter-clubs est organisé (Buzet est chargé de son organisation 
en 2024).

Le nombre d’adhérents(es) est en diminution, aussi nous invitons 
les jeunes retraités à nous rejoindre pour partager des moments 
conviviaux.

En interne, chaque vendredi après-midi, nous organisons salle Baldassini une activité, soit 
jeux de cartes, soit loto.

En raison de l’âge et du nombre de nos adhérents, nous avons renoncé à l’organisation de 
voyages découvertes dans notre belle Aquitaine.

La future assemblée générale se tiendra au mois de janvier : renouvellement du bureau et 
options à adopter.

Pour rompre la solitude, trouver du réconfort 
et passer de bons moments de convivialité, venez nous rejoindre !

Nous présentons à la population buzéquaise nos vœux 
de santé et bonheur à toutes et tous

LE CLUB DES CÉPAGES

SOCIÉTÉ INTERCOMMUNALE DE CHASSE 
DE BUZET-SUR-BAÏSE ET THOUARS-SUR-GARONNE

En premier lieu, un grand merci aux propriétaires qui nous accueillent gracieusement sur 
leurs terres.
Cette année encore, nous avons répondu à leurs appels lors des dégâts de gibier (sangliers, 
chevreuils, corneilles, pigeons) et, grâce à l’action de notre lieutenant de louveterie Alexis 
Marquet, à son cousin Pascal Marquet et à Benoît Dejean, nous avons pu réguler les 
animaux susceptibles d’occasionner des dégâts.
La chaleur estivale excessive a été néfaste au développement du petit gibier. Seul le lièvre 
semble en forte augmentation.

Nous avons le plaisir de compter parmi nous quelques nouveaux adhérents.

 

La société de chasse vous adresse tous ses voeux pour 2024

                Francis LLIMIANA 
06 48 04 14 96



Bulletin Municipal de Buzet-sur-Baïse

Bulletin 
sur-Baïse

Bulletin Municipal de Buzet-sur-Baïse

11

RENCONTRE EXPRESSION

Notre assemblée générale s’est tenue le jeudi 26 janvier 2023 suivie d’un copieux repas au 
restaurant « Le Vigneron ».
Les 22 et 23 avril, notre exposition de cartonnage, couture et de porcelaine peinte à la main 
a eu beaucoup de succès.
Etant moins nombreuses,  nous avons décidé de n’exposer que tous les deux ans afin de 
nous laisser le temps de créer.
Mi-juin, nous nous sommes retrouvées  à « L’Île aux Bateaux » pour partager d’agréables 
moments d’amitié autour d’un repas en plein air fort apprécié.

Après un été particulièrement chaud, nous avons repris nos activités début octobre.
Nous suivons la tendance actuelle avec la réalisation de tableaux sur toile tout en collage. 
Cette activité laisse une liberté de création très grande et donne de magnifiques résultats. 
Chacune choisit un thème laissant vagabonder son imagination : « L’Arche de Noé », « Eclosion 
florale », « Coutumes africaines », « Printemps romantique », « Automne flamboyant », « Tout 
chocolat ».

Fréquence des activités : 
L’atelier est ouvert de 14h à 17h
 •  lundi et jeudi : cartonnage, couture et collage sur toiles ou divers supports ;
 •   mardi : peinture sur porcelaine. Dans ce domaine, nous avons le plaisir d’accueillir 

une nouvelle adhérente experte qui vient de Nérac, Renée Jagozio.

Le 9 décembre, nous avons tenu un point don à l’atelier dans le cadre du Téléthon. Nous 
avons réuni 510 euros.

Nous venons de perdre une amie fidèle de l’association, notre secrétaire Chantal Camaroque.
C’est une belle personne qui part trop tôt et nous plonge dans la peine. Son sourire, sa 
gentillesse vont beaucoup nous manquer. Chantal laissera un vide immense autour de nous !

Si vous voulez rompre votre solitude, partager des moments chaleureux, si vous souhaitez 
développer votre créativité, venez nous rejoindre, poussez la porte, le collage de tableaux 
est à la portée de tous et de toutes !

Prenez soin de vous !
Excellente année 2024

La présidente, 
Paulette Lorenzon

LE CLUB DES CÉPAGES

SOCIÉTÉ INTERCOMMUNALE DE CHASSE 
DE BUZET-SUR-BAÏSE ET THOUARS-SUR-GARONNE
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LA GAULE BUZÉQUAISE

L’année 2023 aura été marquée par un retour à la normale de nos activités, après « les 
années COVID », ce qui s’est traduit, notamment, par une baisse des effectifs.  
En effet, nous avions 128 cartes en 2020 toutes catégories confondues et, avec deux 
années exceptionnelles (169 cartes en 2021 et 152 cartes en 2022), nous sommes 
revenus au même effectif qu’il y a quatre ans : 128 cartes (dont 93 cartes annuelles : 
les « membres actifs »).

Malgré les conditions difficiles de l’été et du début de l’automne (fortes chaleurs et 
manque de précipitations) pour les milieux aquatiques, la plupart de nos cours d’eau 
étant réalimentés (sauf le ruisseau) ils n’ont pas subi d’assecs. La température de l’eau a 
atteint des pics inquiétants.
Le critérium du CSD (comité sportif départemental), qui a eu lieu le 10 septembre, 
a démontré une fois de plus la richesse du canal en cyprinidés (gardons, rotengles, 
brèmes, carpes, ablettes…) ainsi qu’en perches et en silures. Nous espérons que le 
chômage de cette fin d’année (du 13 novembre au 22 décembre) ne perturbera pas 
trop le peuplement du canal.
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Les jeunes pêcheurs sont particulièrement doués pour la technique des carnassiers aux leurres, 
ici deux poissons trophées pris en Baïse : Swann (en float-tube) avec un superbe black-bass et Robin 

avec un silure de 2 M 37 !

En raison de l’augmentation des coûts et en particulier du transport (nous avons dû faire 
appel à nos collègues de l’AAPPMA d’Aiguillon qui disposent de l’équipement nécessaire), 
nous avons réalisé notre plan d’alevinage, mais avec 3 lâchers de truites au ruisseau de 
La Paix (le Bénac) contre 4 l’an passé. À l’automne, nous avons reçu de la pisciculture 
fédérale de Bruch un contingent de cyprinidés (50 kg de gardons) et de carnassiers (30 
kilos de perchettes et 6 kilos de sandres d’un été) qui ont rejoint la Baïse.

En matière de réglementation, le quota maximum passe en 2024 de 10 truites à 6 truites 
par jour, il y a toutefois peu de pêcheurs qui dépassaient les 6 poissons par jour, même 
à l’ouverture ! En 2ème catégorie, la pêche des carnassiers fermera le dimanche 28 janvier au 
soir et l’ouverture aura lieu le samedi 28 avril (sauf pour le black-bass qui sera en « no-kill » 
jusqu’au 3ème samedi de juin) ; l’ouverture de la pêche en 1ère catégorie est toujours fixée au 
deuxième samedi de mars, soit le 9 mars 2024. 

Le bureau de la Gaule buzéquaise vous souhaite une excellente saison de 

pêche 2024 et une très bonne santé !

Le bureau
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Toutes les associations du Lot-et-Garonne peuvent 
adhérer à PARI47. Mais la fédération accueille 
également des organisations commerciales et 
institutionnelles qui peuvent offrir des produits et 
des services aux associations membres.
Chaque membre de la fédération dispose d’une 
page web pour se présenter et proposer aux adhérents 
de l’association des services à des conditions 
préférentielles. 

De plus le calendrier du site PARI47 leur permet 
de présenter un événement (gala, sortie, spectacle 
etc…) afin de le faire connaître tant aux autres 
adhérents, qu’au public qui consulte quotidiennement 
le site PARI47. N’hésitez pas à consulter le menu pour 
découvrir la richesse des rubriques…

Le site WEB constitue un instrument unique au 
service des associations et partenaires qui leur 
donne accès, à tout moment, dans plus de 2000 
pages, aux informations et aux services recherchés. 
Ainsi vous pouvez mettre en commun avec les membres 
de PARI47 vos compétences et vos expériences en 

établissant des liens de coopération et d’entraide qui bénéficient naturellement 
aux deux parties. Ces contacts fructueux conduisent fréquemment à répondre aux 
besoins fonctionnels du quotidien…Une page “groupe Facebook” Pari47 complète 
la communication.

La fédération organise une fois par an son assemblée générale et ponctuellement une rencontre 
pour permettre aux adhérents d’échanger avec les associations du département. 
Si vous souhaitez faciliter vos relations avec d’autres associations et trouver le partenaire 
commercial dont vous avez ponctuellement besoin, PARI47 vous attend…

Venez rejoindre les 300 membres de la fédération : plus vous serez nombreux, plus votre 
fédération sera efficace… 

 WWW.PARI47.FR - Adhésion annuelle : 25 euros  - federation@pari47.fr

Josette CHAZALLON : 05 53 84 47 81 - André LARRALDE : 06 78 50 36 76
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VIVRE AU 21
2023, année diabolique pour l’humanité avec ses guerres, 
le climat surprenant, la démographie, les migrations de 
populations, l’inflation …

Hasard ou intuition, ces évènements étaient à notre 
programme 2023.
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BIBLIOTHÈQUE ET CULTURE POUR TOUS

Nous quittons tout juste l’année 2023 avec la 7°édition du salon du livre et déjà de nouvelles 
animations organisées par Bibliothèque et Culture pour Tous pointent leur nez, toutes plus 
prometteuses les unes que les autres.

En préambule de ce résumé d’année, je voudrais à nouveau remercier la municipalité d’avoir 
installé la bibliothèque dans ses nouveaux locaux. L’implantation actuelle, confortable et 
fonctionnelle, a boosté le dynamisme des bénévoles, renouvelé les adhésions (public jeune) 
et encouragé une offre régulière de livres récents. 
Les enfants, eux aussi, y ont trouvé leur compte : ils bénéficient d’un grand choix de BD, petits 
romans, albums, et documentaires en tout genre. Accompagnée de leur enseignant, chaque 
classe de l’école de Buzet assiste une fois par mois aux séances d’animation à la bibliothèque, 
qui sont devenues autant de rendez-vous avec le plaisir de lire ou celui de s’émerveiller 
devant une lecture offerte. 

L’année 2023 a été riche en animations :
• J anvier : Une Conférence de l’association M.E.R (Mémoire de l’Espagne Républicaine du 

Lot-et-Garonne) par M. Ilamas
• Mars : Une Rencontre intergénérationnelle avec les Aînés sur le thème de La guerre
•  Juin : Une Exposition d’Arts : 11 exposants (peintres, sculpteur) dont les talents complémentaires 

ont fait le bonheur de 300 visiteurs. 
•  Septembre : Une deuxième rencontre intergénérationnelle sur le thème des Loisirs et Jeux 

anciens suivie de l’inauguration de la salle Baldassini.
•  Novembre : 7° salon du livre en présence de la marraine Mireille Calmel, auteure de nombreux 

romans historiques et d’Alain Paraillous, notre parrain et fidèle animateur de la dictée du 
salon. Cette manifestation a permis la participation de 46 auteurs, 300 visiteurs, 5 communes 
environnantes (comité de lecture et écoles) et l’aide de 14 bénévoles.

 Ces rencontres sont des moments privilégiés pour le dynamisme et le vivre ensemble de 
notre commune. Ils facilitent la cohésion de l’équipe de nos bénévoles, tous dévoués et 
efficaces, et répondent à notre soif de connaissances. Sachez encourager ces manifestations : 
par votre aide, votre soutien ou simplement par votre présence. 

A son tour, l’année 2024 nous promet de beaux projets, les thèmes sont encore à préciser, 
vous en serez informés le moment venu. Au programme :
-   Conférences, dédicaces, concert, exposition d’arts, rencontres intergénérationnelles, salon 

du livre…

Pour autant, il serait vain de se cacher derrière des joies éphémères. Le monde actuel, avec 
son lot de problèmes géopolitiques, économiques et humains nous rappelle à court terme 
la fragilité de notre avenir.

Que la nouvelle année vous donne la force de croire dans un monde meilleur, qu’elle nous 
donne la joie de bâtir ensemble et de nous réjouir de chaque jour qui passe.

Pour rappel, la bibliothèque est ouverte les mercredi (10h-12h et 15h-17h) et samedi 
(10h-12h). De belles lectures vous y attendent, n’hésitez pas à y faire un tour, nous serons 
ravis de vous y accueillir.

Bonne année à tous !

La présidente, 
Chantal Garez

Bulletin Municipal de Buzet-sur-Baïse
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Marraine du salon : Mireille Calmel Exposition d’arts



BIBLIOTHÈQUE ET CULTURE POUR TOUS

Bulletin Municipal de Buzet-sur-Baïse

Bulletin 
sur-Baïse

Bulletin Municipal de Buzet-sur-Baïse

15

Bulletin 
sur-Baïse

L’ASSOCIATION DES PARENTS D’ÉLÈVES

L’APE est une association gérée par les parents d’élèves de l’école de Buzet-sur-
Baïse. Chaque année, les bénévoles se retrouvent régulièrement pour organiser 
de nouveaux événements qui permettent aux enfants de partir, à moindre coût, 
en sortie scolaire ou en voyage scolaire comme ce fut le cas au Temple-sur-Lot 
l’année dernière. L’argent récolté finance également l’achat de matériel pour la 
garderie.

Comme chaque année, nous avons organisé le défilé d’Halloween. Nous avons offert le 
goûter aux élèves pour le défilé du carnaval. 
L’APE a également organisé un loto qui nous a permis de faire un très beau bénéfice et 
de remettre un chèque à la directrice pour les sorties scolaires de fin d’année, en plus du 
chèque remis chaque début d’année scolaire. 
Notre vente de « Bijou Madeleine » a rencontré un vif succès et régalé les papilles de toute 
la famille, voisins, amis, ou encore collègues !
L’APE a clôturé l’année autour d’un couscous et d’une bonne ambiance musicale pour la fête 
de l’école.

La nouvelle équipe de l’APE pour l’année scolaire 2023/2024 :
 •  Présidente : Eve BACHELIER
 •  Présidente adjointe : Camille ALPERTE
 •  Secrétaire : Virginie BOUÉ
 •  Secrétaire adjointe: Laurie CHARAJAC
 •  Trésorière : Oumratte ABDALLAH
 •  Trésorière adjointe : Marion CANOUET

Un grand merci à tous les habitants, commerçants, à la municipalité qui, par leur présence 
et leur aide, soutiennent nos actions et participent à mettre de la vie dans notre commune !
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L’ÉCOLE DE BUZET

Chers Buzéquais, Buzéquaises,

Voici en quelques lignes des informations sur la fin de l’année scolaire 2023 et ce début 
d’année.
M. MAGNANT n’a pas pu garder son poste, il est depuis septembre enseignant à l’école de
Cocumont. Mme FIEVET est arrivée à la rentrée de septembre.

Voici la répartition des classes pour cette année scolaire 2023-2024 :
 •   La classe des tout-petits (5), des petits (6) et des moyens (10) avec 21 élèves est 

encadrée par Mme Agor, enseignante, et Mme François, ATSEM .
 •  La classe des Moyennes Sections (4) et des Grandes Sections (17) avec 21 élèves 

est encadrée par Mr Fleuriot, enseignant, et Mmes Dayraut ATSEM
 •  La classe de CP (17), des CM1 (6) avec 23 élèves est encadrée par Mme Brunet et 

Mme Fusier (les jeudis) enseignantes,
 • La classe de CE1 (13) et des CM1 (9) avec 22 élèves est encadrée par Mme Fiévet
 •  La classe de CM1 (11) et des CM2 (13) avec 24 élèves est encadrée par Mme Maunory.

Nous avons une assistante pédagogique, Mme Dartigalongue Caroline qui apporte une 
aide aux enseignants (informatique, bibliothèque, ateliers divers) tous les après-midis et 
qui s’occupe de l’aide aux devoirs de 16h45 à 17h45.
Mme Gorce et Mme Abid (AESH) interviennent en classe pour accompagner 4 élèves.
La cantine est assurée par Mme Boussuge (remplacée en cette fin d’année par Mme Armand). 
L’encadrement de la cantine pour l’élémentaire est assuré par Mme Abid et Mme De Castro et 
les ATSEMs pour la maternelle. 
Le service de garderie est tenu par Mme Abid , Mme Dayraut, Mme François.

Durant la fin de l’année scolaire 2022-2023, de nombreux projets ont pu voir le jour :
 -  Les projets en partenariat avec l’association Château et Fabriques de Buzet et la 

Cave des Vignerons : potager au château, fête de la science
 - Les maternelles sont partis à la ferme Bisetto, et Zanimoland
 -  L’élémentaire ( du CP au CM2) a fait son voyage scolaire au Temple-sur-Lot pour 

des activités nautiques ( voyage financé une partie par la mairie, une partie par 
l’APE et une autre par les familles) durant 3 jours et 2 nuits.

 - Les élèves de CP/CE1, CE/CM1 ont participé à la journée balle ovale à Monheurt.  
 -  L’élémentaire a fait son rallye lecture à Nérac et s’est rendu à l’exposition annuelle 

de peinture, sculpture à la Cave coopérative en partenariat avec l’association 
Bibliothèque et Culture pour tous.

 - Les élèves de CE2 et CM se sont rendus à Bonaguil. 
 - Les CP/CE1 ont découvert le centre équestre d’Ambrus et le Pech de Berre.
 - Les GS ont pu bénéficier d’un cycle massé à la piscine de Nérac. 

Et un grand spectacle de fin d’année a ravi le coeur des enfants, du personnel et des 
spectateurs.
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Voyage au Temple-sur-Lot
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En ce début d’année scolaire 2023, les élèves 
de l’élémentaire ont pu bénéficier d’un cycle 
Tennis grâce au club de Tennis de Buzet qui 
est intervenu bénévolement tous les lundis 
après-midi de la première période.
Les classes de CP/CM1 et CM1/CM2 ont pu 
assister à un spectacle Miss Chat à l’espace 
d’Albret de Nérac.
Les CP /CE ont eu le cycle piscine durant 10 
séances à la piscine municipale de Nérac 
(entrées payées par la mairie).
Les élèves de l’élémentaire ont préparé une 
journée rencontre rugby (ateliers, matchs, 

Haka, préparation de fanions et d’exposés sur un pays participant à la coupe du monde de 
rugby).
Seuls les CM ont pu se rendre au stade de Nérac rencontrer d’autres écoles. La journée pour 
les CP/ CE a été annulée à cause des intempéries du mois d’octobre.
Toute l’école a participé à la fête de la science organisée en partenariat avec l’Association 
Château et fabriques de Buzet : mains négatives (charbon, paprika) pour les maternelles et 
les CP, la fresque du climat pour les CM1 et des fouilles archéologiques dans le parc du 
Château pour les CE et CM.
Les élèves de la GS au CM2 ont pu être « critique littéraire » pour le salon du livre de Buzet,
notamment en lisant et notant plusieurs albums 
ou romans de jeunesse. Un prix a été remis aux 
auteurs plébiscités.
La classe de MS/GS organise des rencontres 
autour de thèmes avec le club des aînés de la 
commune (échange, goûter, lecture d’albums ... ).
Les classes de maternelle réalisent une fois par mois 
des pâtisseries pour fêter les anniversaires du mois.
La mairie offre le goûter de Noël aux enfants 
comme à l‘accoutumée et le père Noël (très moderne) 
nous a rendu une petite visite en moto et a équipé les 
classes de nombreux jeux.

Voyage au Temple-sur-Lot

Pour terminer cet article, nous tenons à remercier sincèrement toutes les personnes qui 
œuvrent pour que nos élèves puissent apprendre dans les meilleures conditions et qu’ils 
puissent s’épanouir au sein de cette école avec l’aboutissement de nos projets: 
Nous espérons que les projets de cette année pourront voir le jour comme les années 
précédentes. Nous ne manquons pas d’idées mais le financement devient problématique. 
La mairie, l’ APE et les familles sont d’un grand soutien.

Merci à M. le Maire, Mme Garez, M. Sanchez ainsi que tous les conseillers et le personnel
administratif de la commune, tout le personnel municipal particulièrement Jérôme, Sophie,
Sandrine, Fatiha, Béatrice, Cécile, Emilien et tout le personnel venu en renfort pour assurer 
la continuité du service (Estelle, Marisa, Sarah), les membres de l’association des parents 
d’élèves qui chaque année s’investissent, apportent de nouvelles idées pour financer 
majoritairement nos sorties et nos projets, l’association Bibliothèque et Culture pour 
tous, l’association Château et Fabriques de Buzet et la Cave des Vignerons, sans oublier 
toutes les familles qui s’investissent de près ou de loin dans l’école et l’éducation de 
leurs enfants.

A tous, nous souhaitons tous nos voeux pour cette année 2024 ! ! !

L’équipe pédagogique de l’école de Buzet
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Spectacle au château

Visite du père Noël à l’école
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BUZET TENNIS CLUB

Comme chaque année, nous nous sommes 
retrouvés au début du mois de septembre 
pour notre Assemblée générale afin de faire le 
bilan de l’année écoulée et pour préparer celle 
à venir. 
En matière d’effectifs, la baisse qui s’était 
amorcée depuis 2021 s’est enfin inversée 
notamment grâce à une bonne progression 
des effectifs en adultes féminines. Nous sommes 
aujourd’hui 70 licenciés dont 50 adultes et 20 
jeunes.

Durant l’année 2023, plusieurs équipes ont participé aux divers championnats départementaux 
et régionaux ; nous avions trois équipes séniors masculines, une adulte féminine, une 
sénior vétéran et plusieurs jeunes dans diverses catégories. Les résultats furent bons 
dans l’ensemble et très encourageants pour la suite. En 2024, ces équipes seront 
de nouveaux engagées dans toutes ces compétitions qui se dérouleront les samedis 
après-midi et les dimanches de septembre à juin.

En plus de ces compétitions par équipes, nous avons également organisé nos compétitions 
jeunes pour les vacances de la Toussaint et de Noël, ainsi qu’un tournoi interne réservé aux 
membres du club et un open ouvert à tous joueurs licenciés en France ; celui-ci a duré deux 
semaines au mois d’août, 90 matchs ont été joués pour une soixantaine de participants. 
Toutes ces manifestations sont organisées par les bénévoles de notre club et notre juge 
arbitre. Les mêmes compétitions sont déjà programmées pour 2024.

En plus des compétitions et des matchs, nous organisons des entraînements qui sont dirigés 
par notre breveté d’état avec l’aide également de bénévoles titulaires de la formation 
initiateur. Ils sont assurés les mercredis, jeudis et vendredis. Pour les jeunes, des petits 
matchs sous forme de challenge sont également proposés.

En collaboration avec l’école de BUZET, des journées découvertes, sous forme de petites 
initiations et de petits jeux en lien avec le tennis, sont proposées aux élèves régulièrement.

Enfin, nous profitons de l’occasion pour remercier toutes celles et ceux qui contribuent au 
bon fonctionnement de notre association (la municipalité, le conseil départemental, nos 
sponsors et tous les bénévoles du club) et pour vous présenter nos meilleurs vœux pour 
cette nouvelle année 2024.

Le bureau
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Remise diplômes de progression et persévérance 
jeunes pousses
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L’Association Olympique Club Buzet Rugby, sous son nouveau nom, répond présente pour la 
saison 2023-2024, comptant une quarantaine de licenciés. C’est une nouvelle saison qui a 
commencé pour les éducateurs du club de Buzet avec une nouvelle équipe et de nouveaux 
objectifs. Le nouvel enseignant de l’école primaire, Tom est désormais responsable de l’école 
de rugby (EDR). En passant les brevets fédéraux de la fédération française de rugby, il 
couvre ainsi l’ensemble de l’EDR.

L’école de rugby

L’AOC Buzet Rugby accueille les enfants à partir de 3 ans jusqu’à 12 ans. L’entraînement des 
maternelles, baby rugby et les moins de 6 ans, se déroule le mardi de 16h30 à 18h. Des 
ateliers de motricité et des jeux sont proposés, préparant ainsi les futurs joueurs de rugby en 
devenir.

L’entraînement des élémentaires âgés de 6 à 12 ans, le vendredi de 16h30 à 18h, les prépare 
pour les tournois qui se déroulent une fois par mois dans l’ensemble du département.

Les objectifs de l’EDR sont de proposer une activité physique adaptée à chaque catégorie, 
valoriser la pratique du rugby, sociabiliser les enfants, se faire des copains, faire découvrir 
le rugby sous toutes ses formes des plus petits aux plus grands, créer un collectif solide afin 
de faire monter chaque année les catégories et être compétitif, valoriser la participation des 
parents sous toutes ses formes (entraînements, plateaux, investissement dans le club et aide 
ponctuelle) et le principal : que les enfants s’amusent.

L’école de rugby, mais pas que...

L’AOC Buzet Rugby accueille également les adultes, hommes et femmes de tout âge, le 
vendredi soir de 19h30 à 20h30 sous la forme du rugby loisir sans plaquage ; ce qui permet à 
chacun de s’entretenir physiquement et de se retrouver après l’entraînement au club house afin 
de partager des moments conviviaux.

L’EDR organise également des stages durant les vacances scolaires et des sorties extérieures 
(invitation challenge, match S.U.A, etc.)
Les entraînements se déroulent au gymnase durant l’hiver ou jour de pluie, puis au stade 
Lasplace le reste de la saison.

Si vous êtes intéressés, n’hésitez pas à rejoindre l’AOC Buzet Rugby 

et demander plus d’informations au 06 71 32 82 91
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ÉCHOS DE LA PÉTANQUE BUZÉQUAISE 

Notre effectif est de 17 licenciés donc 4 Féminines et 13 Masculins Séniors et 35 possesseurs 
de cartes.  
Les concours se sont déroulés cette année : le 6 mai avec 34 Triplettes toutes catégories, le 
4 Juillet avec 83 Doublettes promotions et le 1er août avec 97 Doublettes promotions. Cela 
fait plaisir de constater que le cadre et les terrains que nous avons aménagés reçoivent un 
si grand nombre d’équipes.

Nous avons participé à la Coupe de France. Nous avons perdu à Monflanquin et, en Coupe 
47, perdu contre Bon-Encontre. Nous avons également participé au Championnat des Clubs, 
compétition qui permet de rencontrer différents clubs dans un esprit convivial tout en restant 
une compétition. Nos résultats se sont améliorés car nous terminons 4ème dans la poule 8.

Quelques sociétaires ont participé aux différents qualificatifs départementaux. Les résultats 
ont été moyens, cela a été une expérience pour eux. Merci à tous ces participants qui ont 
représenté notre club.
Nous avons continué à organiser, tous les mardis, le concours à la mêlée avec des participants 
des clubs voisins. Merci à eux et aussi aux membres de la Pétanque Buzéquaise.

Le club a été impliqué dans l’organisation du National qui s’est déroulé à Nérac du 29 juin 
au 2 juillet. Merci aux bénévoles qui ont aidé à organiser cet évènement qui sera reconduit 
en 2024. Un grand merci au garage GÉRIN et à la Cave de BUZET pour leur participation 
comme sponsors.  

Nous avons organisé 2 repas champêtres au stade qui ont été partagés par bon nombre de 
participants. Merci aussi aux personnes qui aident à la préparation de ces repas.
Hélas, nous avons à déplorer la perte du local qui nous servait de stockage de matériel. Ce 
local a brulé le 8 septembre.
En conclusion, une année 2023 qui se termine et qui nous a permis de pratiquer notre sport 
en toute convivialité. 
Les concours de la saison 2024 se dérouleront les : 4 mai, 9 juillet et 6 août.

Vous avez envie de jouer à la pétanque, venez nous rejoindre dans ce cadre champêtre et 
ombragé de notre terrain de boules. Nous y sommes du lundi au vendredi tous les après-midis, 
vous êtes les bienvenus.

20

Les membres du bureau de la Pétanque et les amis sociétaires souhaitent 
aux Buzéquaises et Buzéquais une très bonne et heureuse année 2024 

autant familiale que sportive. 
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LES FOUS DU BARON
LES FOUS DU BARON ONT CÉLÉBRÉ LEURS 30 ANS !

Après plusieurs mois de répétitions et de préparation, nous avons eu la joie de vous présenter 
notre café-théâtre. Petits et grands, nous avons donné le meilleur de nous-mêmes afin de 
vous présenter un beau spectacle et l’accueil du public, venu nombreux, nous a récompensés.
Le spectacle composé de sketches et de chansons (interprétées par Noval Music), a été 
ponctué de plusieurs séquences « émotion ». C’est ainsi que des larmes de tristesse et des 
larmes de joie se sont mêlées pour cette soirée exceptionnelle. Mais quelle sacrée soirée !
Nous avons eu la joie de rejouer une partie de ce café-théâtre, le 14 octobre à St Pé-St- 
Simon, toujours accompagnés de Noval Music. 
En 2024, nous jouerons à nouveau ce spectacle une ou deux fois dans des communes 
proches de Buzet.

Parallèlement, nous sommes en préparation d’une grande soirée théâtrale pour la fin de l’année 
2024. Nous mettrons à l’honneur l’un des nôtres...mais chut…
 Pour l’occasion, nous allons jouer 3 pièces en 1 acte :
   •  Feu la mère de Madame de Georges Feydeau
   •  Le Gora de Georges Courteline
   •  Les astres, quel désastre ! de Jérôme Dubois

En vous remerciant encore une fois pour votre participation 
à chacun de nos spectacles, toute la troupe des Fous du Baron 
et moi-même vous souhaitons une très bonne année 2024 !

La présidente
Martine Souliès 

COMITÉ DES FÊTES

Le comité des fêtes a organisé, en mai, la 
traditionnelle fête du village avec la présence de 
forains et de nombreuses animations comme la 
pétanque et la belote que nous espérons garder 
les prochaines années. Grâce à cette fête, 
d’autres membres du comité nous ont rejoints.

Nous avons également fait une soirée gourmande, 
fin août, qui a permis à l’ensemble des villageois 
de venir se restaurer dans la bonne humeur et 
la convivialité grâce au food truck. A cause du 
temps, nous avons dû nous replier à la salle 
des fêtes où nous avons pu danser au son du 
concert de rock.

Nous espérons pouvoir vous préparer de belles surprises pour 2024. 

Nous remercions les habitants pour leur participation, comme chaque année, à chacune de 
nos manifestations et espérons avoir de nouveaux membres l’année prochaine afin de faire 
perdurer nos animations et continuer à divertir le village.

Le comité des fêtes de Buzet-sur-Baïse
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LES FOUS DU PETIT BARON

L’année théâtrale des Fous du Petit Baron a 
été riche une fois de plus.

Le 17 décembre 2022, ils ont présenté un 
spectacle lors du marché de Noël organisé 
par le Comité des fêtes de Buzet.
Le 1er avril 2023, ils ont participé à la soirée 
anniversaire de leurs aînés, les Fous du Baron. 
Les plus petits et les moyens ont interprété des 
textes de différents auteurs. Les plus jeunes ont 
ouvert la soirée avec « Juste avant », suivis 
par  « Entrée des artistes » et après l’entracte, 
d’intrépides clowns ont lancé la 2ème partie.

Les adolescents, quant à eux, ont eu la lourde tâche d’animer la première soirée des Fous d’or 
de Buzet-sur-Baïse. Ils ont écrit eux-mêmes leurs textes durant les ateliers théâtre et on ne 
peut que les féliciter pour leur travail d’écriture et de comédiens.
Et pour finir l’année scolaire, une petite kermesse était organisée à l’attention des familles.

Année théâtrale 2023/2024

Effectif : 17 enfants et 7 adolescents répartis en 3 groupes.
 • 7 enfants de 6 à 9 ans
 • 10 enfants de 9 à 13 ans
 • 7 adolescents de 14 à 18 ans.
Laurence et Martine animent cet atelier tous les mercredis de 15h à 19h hors vacances scolaires.

2023 :

 •  13 décembre : spectacle de Noël pour le club des cépages à la salle Yvette Baldassini
 • 16 décembre : spectacle de Noël pour l’APE à la salle polyvalente

2024 :
 • Participation au spectacle des Fous du Baron
 • Fin d’année scolaire : grand spectacle à la salle polyvalente.

Nous vous attendons très nombreux à tous nos spectacles car vos rires, vos applaudissements 
et vos encouragements sont pour ces jeunes comédiens les plus belles des récompenses.

Nous vous souhaitons une excellente année 2024 !

La présidente
Stéphanie Biason
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L’ASSOCIATION CHÂTEAU ET FABRIQUES DE BUZET
Pour la valorisation des patrimoines du château de Buzet auprès du territoire, 

une nouvelle offre culturelle, touristique et de médiation scientifique

Nos temps forts 2023 :
•  Les travaux du château : La première 
phase de travaux est achevée ! Notre 
beau château est enfin hors d’eau et 
hors d’air. Les toitures des communs et 
l’ensemble des bâtiments sont sécurisés. 

•   L’école de Buzet au château : Tout au long de l’année, les 
enfants de l’école de Buzet investissent le château. Depuis 
septembre, de nombreuses activités leur ont été proposées : 
cueillettes au jardin, atelier archéologie, atelier paléographie, 
fresque de climat… et ce n’est pas fini ! De nombreuses animations 
leur seront proposées au cours de l’année scolaire.

• Le jardin clos : C’est dans le cadre d’un chantier de formation 
réalisé en partenariat avec AgroCampus47 et grâce à l’aide 
précieuse de nos partenaires (Région Nouvelle-Aquitaine et 
Département du Lot-et-Garonne) ainsi que celle de nos mécènes 
(Fondation Etrillard et la Fondation Crédit Agricole) que le jardin 
clos historique du parc du château a pu revoir le jour ! 
Une première année de culture très prolixe car nous avons pu 
organiser, tout au long de l’été, des cueillettes et dès la rentrée 
y faire venir l’école de Buzet ainsi que des classes de collégiens 
du département. 

• Une année 2024 sous le signe de l’archéologie : les 19 et 20 octobre derniers, Alain Champagne, 
archéologue à l’Université de Pau, ainsi que deux géophysiciens sont venus faire des relevés dans le 
parc du Château afin de prévoir un premier chantier de fouilles dans le courant de l’année 
2024. Nous espérons que ce premier stade de recherches sera fructueux et nous permettra, 
dans les années à venir, d’en apprendre plus sur l’histoire du site et de valoriser plus amplement le 
patrimoine local. 

Les perspectives 2023 : 
•  Développement et approfondissement de l’étude archéologique du site et des bâtiments. 
•  Deuxième phase de recréation du jardin clos avec la saison 2 du chantier de formation. 
•  Le lancement de la saison touristique 2024 est prévu en avril, avec de nouveaux partenariats !
•   Les activités pédagogiques avec l’école de Buzet vont se poursuivre et se développer sur 

d’autres écoles, collèges et lycées du département. 
L’association remercie chaleureusement ses mécènes qui ont permis la réalisation des 
activités de cette année !

Vous aussi, soutenez l’association en faisant un don en ligne sur : 
chateau-fabriquesdebuzet.fr, rubrique "rejoignez la fabrique". 

Les dons et adhésions ouvrent droit à une réduction fiscale. Vos dons sont une aide précieuse 
pour l’entretien du site, le développement d’une programmation culturelle et touristique, 

et pour mener des activités pédagogiques pour les scolaires.

Pour plus d’informations :
chateau-fabriquesdebuzet.fr

info@chateau-fabriquesdebuzet,fr
05 53 84 74 30
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